
  

 

 
 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
 

 

OGGETTO: “Assunzioni di professionisti sanitari nel SSR” 
 

 

La sottoscritta Consigliera regionale, 
 

CONSIDERATO che la carenza di professionisti sanitari sta condizionando la performance del Sistema 

Sanitario Regionale; 

VISTO che se è vero che una razionalizzazione del sistema potrebbe portare ad un utilizzo più efficiente 

e mirato delle risorse umane, ma che, soprattutto in ragione dei crescenti bisogni assistenziali portati 

dall’aumento delle cronicità, detta razionalizzazione non porterà ad un minor bisogno di risorse umane; 

RILEVATO che anche nell’immediato, come testimoniano le lunghe liste di attesa, è necessario 

intervenire con politiche espansive anche nell’area delle risorse umane; 

EVIDENZIATO che il SSR registra alti tassi di fuga del personale verso il privato e che infatti spesso le 

Aziende devono ricorrere ai cosiddetti gettonisti quando non addirittura ad appaltare a privati alcuni 

servizi essenziali come i Pronti Soccorso; 

CONSIDERATO altresì il fisiologico effetto dei pensionamenti; 

SOTTOLINEATO che il SSR dovrebbe mettere in atto politiche del personale attrattive che incentivino i 

professionisti non solo ad entrare, ma anche a rimanere; 

TUTTO CIO’ PREMESSO, INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 

per sapere quali e quante figure professionali siano state assunte attraverso concorso dal 2018 ad oggi 

al fine di colmare il gap determinato dai fattori espressi in premessa. 
 

 
Laura FASIOLO 
 
Trieste, 18/03/2024 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


